

# Juan Pablo II Inicia Hoy Gira por Alemania

CIUDAD DEL VATICANO, abril 29 (DPA).— El Papa Juan Pablo II instó hoy a los fieles a que oren por el éxito de su segunda visita pastoral a la República Federal de Alemania, que inicia este jueves por la tarde en Colonia y se prolongará hasta el 4 de mayo.

Durante la tradicional audiencia general de los miércoles en la Plaza de San Pedro, el Santo Padre recordó ante 30,000 fieles que durante su visita a diversas diócesis alemanas —la segunda en siete años— tendrá la alegría de beatificar a la carmelita alemana de ascendencia judía Edith Steln, que fue asesinada en Auschwitz por los nazis, y del jesuita alemán Rupert Mayer, otra víctima de la persecución nacionalsocialista.

Durante su trigésimo cuarto viaje fuera de Italia, el Papa visitará once

ciudades. A su llegada a Colonia será recibido en el aeropuerto Colonia-Bonn por el Presidente federal alemán Richard Von Weizsäcker.

Las autoridades alemanas han previsto severas medidas de seguridad, en las que participarán 12,000 agentes de policía y seguridad. Poco después de su llegada, el Papa celebrará en Colonia un encuentro con la Conferencia Episcopal y representantes del Comité Central de los católicos alemanes.

En el programa del Papa figuran un encuentro con el Consejo Central de los Judíos de Alemania Federal (el viernes, 1 de mayo) y una liturgia ecuménica, organizada por la Iglesia Católica y la protestante (el lunes, 4 de mayo).



CANDIDATO DEMOCRATA. Manchester, Nueva Hampshire, E.U., abril 29. El gobernador de Massachusetts, Michael Dukakis, anunció hoy su candidatura para la nominación democrata para Presidente de Estados Unidos. Dukakis rodeado por familiares. (Reuter).

## En Venezuela

### Disturbios por Elevación de Tarifas de Transporte

CARACAS, abril 29 (AP).— La reciente elevación de tarifas del transporte público ocasionó hoy disturbios en las principales ciudades venezolanas, donde estudiantes y organizaciones vecinales bloquearon calles y avenidas, secuestraron autobuses y chocaron con las fuerzas del orden por tercer día consecutivo.

La Universidad Cen-

tral de esta capital, la más importante del país, fue rodeada hoy por efectivos policiales, después de que ayer estudiantes y dirigentes vecinales secuestraron más de 50 autobuses y minibuses de servicio público.

Estudiantes del Instituto Pedagógico bloquearon la principal

—Favor pase a la página 11.



VIOLENCIA. Lima, Perú, abril 29. Detectives y peritos de una unidad de explosivos examinan los daños dejados por el estallido de una bomba terrorista. Una persona murió y otras tres resultaron heridas. (Reuter).

### Aviones Iraquíes Atacan Pueblo Fronterizo Iraní

ATENAS, abril 29 (UPI).— Aviones de guerra iraquíes bombardearon un poblado fronterizo iraní matando a cinco personas, en tanto que la lucha arrecia por quinto día en el norte de Iraq, según informó Radio Teherán en un despacho captado hoy en esta capital.

Por lo menos otras 10 personas resultaron heridas en el bombardeo iraquí de ayer contra el poblado fronterizo de

Shui, que siguió a los nuevos avances de las fuerzas iraníes en territorio iraquí, agregó la radio estatal iraní.

En Teherán, el presidente del Parlamento, Akbar Hashemi-Rafsanjani, dijo que las fuerzas de Irán habían avanzado de a pie en los primeros tres días de la ofensiva, que se inició el viernes, aclarando el silencio inicial de Tehe-

—Favor pase a la página 29.

### Crece Tendencia Reducir Mandato de Pde. Sarney

SAO PAULO, abril 29 (UPI).— Pese al agrado de sectores empresariales con el nuevo Ministro de Finanzas, la crisis política precedente terminó desgastando al Presidente José Sarney, y ahora sus posibilidades parecen debilitadas para que pueda cumplir un mandato de seis años, estimaban hoy analistas políticos.

Ayer Sarney designó Ministro de Finanzas al economista Luis Carlos Bresser Pereira, tras haber sido obligado a desistir de nombrar en el cargo a Tasso Jereissati, por la presión del

oficialista Partido del Movimiento Democrático Brasileño (PMDB), mayoritario en el Congreso.

La tentativa de designar a Jereissati, gobernador del estado de Ceará, sin consultar al PMDB impulsó a importantes dirigentes de ese partido a insistir en la convocatoria de elección.

—Favor pase a la página 11.

### Hallan Pruebas Vínculo de Libia con Terrorismo

WASHINGTON, abril 29 (EFE).— Los servicios secretos de Estados Unidos han descubierto en Chad pruebas que conectan al líder libio Muamar Kadafy con el terrorismo internacional, informó hoy la cadena de televisión norteamericana NBC.

Fuentes de intelligen-

cia norteamericana dijeron a la cadena que entre el material abandonado por las tropas libias en el desierto chadiano han sido encontradas granadas de mano similares a las utilizadas en cinco atentados terroristas en Europa

—Favor pase a la página 29.

## Resumen mundial

### Estallan Bombas en la Capital Peruana

LIMA, abril 28 (UPI).— Una persona murió y otras tres quedaron heridas de bala esta noche, en ataques con bombas a un diario y sucursales de dos bancos privados, efectuado presumiblemente por terroristas del grupo "Sendero Luminoso", informó la policía.

Los atentados se iniciaron a las 21:30 horas (02:30 GMT) y concluyeron una hora después, sin que se informara sobre arrestos a pesar de la rápida movilización policial.

El matutino Expreso fue afectado por una bomba que estalló en una puerta lateral, por donde ingresa el papel para las rotativas. La puerta de tres metros de alto fue arrancada de cuajo.

### Declina Bruscamente el Terrorismo en Italia

ROMA, abril 29 (AP).— El número de incidentes terroristas se redujo bruscamente el año pasado en Italia, pero los grupos terroristas continuaron activos y no deben ser subestima-

—Favor pase a la página 11.



PROTESTA. París, abril 29. Estudiante francés sostiene una muñeca inflable hoy, durante una protesta, que se inició frente a la Torre Eiffel, por unas reformas que afectarán sus estudios. (Reuter).

### Vaticana Alza en Producción del Petróleo

MANAMA, Bahrein, abril 29 (AP).— El presidente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Rilwanu Lukman, vaticino que la agrupación se verá obligada a incrementar los niveles de producción o bien a pedir precios más altos en su próxima reunión ministerial de junio, debido a la nueva situación del mercado mundial.

—Favor pase a la página 29.

## E.U. y Bolivia Harán Maniobras Militares

LA PAZ, abril 29 (UPI).— A partir del martes próximo empezarán a llegar a Bolivia 300 efectivos militares y equipos de Estados Unidos para los ejercicios conjuntos con tropas de este país, previstas del 11 al 19 de mayo venidero.

Fuentes de la embajada estadounidense dijeron que la llegada del contingente militar, equipos y armas convencionales, se producirá en modelos de aviones Hercules y posiblemente un Galaxia, debiendo aterrizar en el aeropuerto de Viru Viru, en Santa Cruz.

De ese lugar se dirigirán a la zona de los ejercicios, que este año tendrán efecto en las tropicales provincias Iturrealde y Franz Tamayo, al norte de La Paz, involucrando las poblaciones de Rurrenabaque, Reyes, San Buenaventura y Apolo, ésta próxima a la frontera con Perú.

Los anteriores ejercicios, denomina-

dos "Fuerzas Unidas", se realizaron en el Chapare, en una región central de Bolivia.

El vocero de las Fuerzas Armadas de Bolivia dijo hoy a United Press International que el objetivo del ejercicio FU-87 estará acentuado en operaciones no convencionales antisuversivas, capacitación en planificación y entrenamiento de tripulaciones aéreas y navegación fluvial, incluyendo paracaidismo.

El contingente militar estadounidense comprenderá también equipos médicos y de veterinaria, para prestar asistencia a las comunidades rurales de la región.

Tanto el coronel Emilio Luizaga como el portavoz de la embajada estadounidense informaron que se espera prestar asistencia médica y dental a unas 8.000 personas, el 30 por ciento del total de la población del área, así como prestaciones técnicas en ganadería.